

新

交通安全傘と横断指導旗 一年生の安全のために

4月5日、土浦地区交通安全協会(寺田浩会長)から、交通安全傘と横断指導旗の贈呈品が手渡されました。贈呈品は、新入学児童の登下校時の交通安全を願い、黄色い傘 365本と横断指導旗 71本。手渡された贈呈品は、各小学校の入学式で同協会役員から新入学児童へ贈られました。



↑宮嶋市長に贈呈品を手渡す◎土浦地区交通安全協会寺田会長と◎同協会かすみがうら支部久保田支部長

安

美並駐在所開所式 全で安心な地域社会の確立

深谷地内に新築された土浦警察署美並駐在所で4月23日、開所式があり、関係者らがテープカットをして祝いました。美並駐在所は、警察施設の再編整備の一環で霞ヶ浦地区の美並・佐賀の2つの駐在所を再編したものです。開所式では、勤務する2人が紹介され、小林駐在所長が「安全と安心の拠点として、地域住民のために勤めたい」とあいさつしました。



↑テープカットする◎②狩野岳也茨城県議会議員、◎宮嶋市長ら

↓県知事賞受賞作品「蘭亭蘭紙」の前で賞状を持つ田中さん



創

わくわく美術展【書の部】茨城県知事賞 作意欲を持ち、書道が続いていきたい

第16回茨城県健康福祉祭いばらきねりん文化祭「わくわく美術展」で、田中淳さん(宍倉)が、書の部で茨城県知事賞を受賞しました。受賞作品は「蘭亭蘭紙」。田中さんは「定年後、趣味ではじめた書道が10年になりました。素晴らしい賞をいただき、とてもうれしく思います。これからも創作意欲を持ち続け、書道が続いていきたいと思います。」と話してくれました。

↓大好きなおもちゃで仲良く遊びました



お

移動おもちゃ図書館 もちゃ、たくさん。楽しいな!

4月26日、第一保育所で「移動おもちゃ図書館」が実施されました。おもちゃ図書館は、障がい児と健常児が障がいの枠を超え、おもちゃを通じて楽しく遊ぶことが目的。市では、「おもちゃ図書館ボランティアひよっこ」の皆さんの協力で、月1回児童館や保育所など市内4箇所をまわり実施しています。就学前のお子さまであれば、どなたでも無料でご利用できます。



↓運転者に交通安全を呼びかけました



交

春の全国交通安全運動 通事故のない社会づくりに貢献

春の全国交通安全運動(4月6日～15日)の期間に合わせ、土浦警察署の協力のもと市で活動する交通安全協会や交通安全母の会、交通安全指導隊、女性ドライバー友の会の方々が参加し、街頭キャンペーンを実施しました。霞ヶ浦庁舎敷地内で開会セレモニー後、庁舎近くの交差点で、信号待ちの運転手に交通安全・安全運転を呼びかけました。

和

かすみがうらのお城市 の心が息づく

4月1日、郷土資料館周辺で地域の味覚や風習、昔ながらの遊びを楽しむ「お城市」が開催され、多くの親子連れが訪れにぎわいました。出店者全員が昔ながらの和装で出迎えるイベントは「和の心が息づく」がテーマ。城下町を再現した郷土資料館で、市特産の野菜や加工品を売る模擬店が並んだり、桜餅作りや和遊びなど春の風流を体感した1日となりました。



の親子連れが訪れにぎわいました。出店者全員が昔ながらの和装で出迎えるイベントは「和の心が息づく」がテーマ。城下町を再現した郷土資料館で、市特産の野菜や加工品を売る模擬店が並んだり、桜餅作りや和遊びなど春の風流を体感した1日となりました。

←なかよしスポーツクラブによる琴の演奏

↓真新しい団員服に身を包み、使命の重さに身を引き締めました



自

消防団入団式・礼式訓練 分の街は自分で守る」強い使命感

4月1日、あじさい館で、消防団入団式が行われました。今年度の新入団員は40人。入団式で藤井団長から任命書が授与された新入団員は、藤井団長と井坂消防長から訓示を受け、市の安全と防災意識の向上、「自分の街は自分で守る」強い使命の重さに気を引き締めました。入団式に続き行われた礼式訓練では、消防団員として規律正しい訓練に真剣に取り組みました。